

# Premio literario ofrecido por Hemingway

Entre los temas figura el  
taurino

El famoso escritor premio Nobel Hernesto Hemingway, gran aficionado a la fiesta brava, que presenciara las más importantes corridas españolas de 1960, ha creado, en colaboración con el diario madrileño "Pueblo", un premio literario dotado con 500 dólares, más 9.000 pesetas que ha donado para este fin otro gran aficionado, Alfonso Camorra.

Tema de este concurso será un reportaje aparecido en periódicos españoles de cualquier tema informativo, incluido todo lo referente a la fiesta brava.

El jurado que otorgará este premio será presidido por Hemingway y lo componen los escritores Emilio Romero, director de "Pueblo"; Marino Gómez Santos, Castillo Puche, Rafael García Serrano y el torero Antonio Ordóñez.

Apenas llegue Hemingway se reunirán los citados señores para determinar las condiciones del concurso.